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Giacomo Coatto 10 settembre 0.15.33 
Importante , importantissimo non se ne puo' piu' di sentir parlare di Berlusconi . E' stato 
giudicato colpevole dai tre gradi di giudizio e che sia condannato . Se io rubo , mi 
condannano . Il Paese ha ben altri problemi e ora di dire basta -- 
http://www.facebook.com/l/TAQF6QFdTAQHBCdgn94IiQYicDTbBRZnZ 

 

 

Tutti i cittadini sono uguali avanti la legge e hanno pari dignità. È tutto vero, e la legge lo 
permette. 

Di Berlusconi . . . .  Le sentenze vanno applicate. Fine. 

Zohoungbogbo vuole, pretende ed esige avere/godere degli stessi diritti civili. Ne è ancora 
legittimato? 

Zohoungbogbo non ha rubato nulla. Zohoungbogbo ha sempre rispettato la legge. Contro 
il modus operandi professionale di Zohoungbogbo è stata costruita una legiferazione 
continuativa dal 1987 al 2011 per dichiarare il farmaco di sua invenzione, noto farmaco 
clinico, farmaco a rischio, farmaco pericoloso, dannoso e tossico e per finire sempre per 
legge farmaco con forte potere tossicomanigeno, ovvero a scopo drogante. Il Math ’80 è 
legiferato droga. 

Un farmaco è legiferato droga? 

È la prima volta al mondo che un farmaco viene legiferato droga, una cosa è il farmaco, 
una cosa è la droga. 

Il farmaco clinico: Ogni sostanza o prodotto utilizzato per modificare o esaminare 
funzioni fisiologiche o stati patologici, a beneficio del paziente. 

La droga: “Perché una sostanza possa dirsi stupefacente deve: a) avere capacità di 
provocare uno stato di dipendenza; b) essere idonea a determinare uno stimolo o una 
depressione del sistema nervoso centrale che dia luogo ad allucinazioni o a 
disordini delle funzioni motrici, delle facoltà intellettive, del comportamento o 
dell’umore”. 

Per concludere per la prima volta al mondo un farmaco viene legiferato droga anche se 
rimane chimicamente farmaco. 

“In nome del popolo italiano” la Corte d’Appello di Torino ha sentenziato: il Math ’80 – il 
farmaco di Zohoungbogbo – stupefacente non drogante. La sentenza data 10 giugno 2013. 
Perché tale sentenza non è stata ancora applicata oggi 10 settembre 2013? Perché? 

La Corte d’Appello giudica sulle prove clinico-scientifiche e non ha riscontrato tra le 
centinaia e centinaia di pazienti sentiti nel processo di primo grado dei drogati e non ci 
sono agli atti le segnalazioni ai vari centri di recupero dei drogati. 

È la prova del nove che non può esistere una droga per legge e il Math ’80 non può essere 
legiferato droga perché così ha voluto lo Stato con il D.M. 2 agosto 2011. 
Il farmaco è definito clinico perché soggetto alla legge ippocratica di rito 
salernitano e clinico. 

Dopo trentatré anni di guerra – perché guerra è stata – cosa deve ancora subire 
Zohoungbogbo per fare applicare una sentenza favorevole? 

È vero che con il D.M. 2 agosto 2011 l’amfepramone è stato legiferato droga, come è anche 
vero che il Math ’80 è una composizione medicinale con amfepramone e dunque con il 
D.M. 2 agosto 2011 il Math ’80 è stato legiferato droga. 
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La sentenza della Corte d’Appello di Torino in totale difformità con il D.M. 2 agosto 2011 
ha sentenziato: 

“In nome del popolo italiano” il Math ’80 è uno stupefacente non drogante, mentre per il D.M. 
2 agosto 2011 “in nome della legge” è uno stupefacente drogante. 

La sentenza del 10 giugno 2013 ha sconfessato sulla base del giudicato clinico il D.M. 2 
agosto 2011 fondato – legittimato – sulle opinioni degli esperti del Ministero della 
Salute/Sanità. 

Perché allora, oggi 10 settembre 2013, quella sentenza – la sentenza Zohoungbogbo – non 
ha ancora trovato applicazione? 

FORSE, DICO FORSE NON HO CAPITO NIENTE. 
FORSE, DICO FORSE HO CAPITO TUTTO. 
TEMO DI AVER CAPITO TUTTO. 

Potrebbe essere di aiuto l’ordinanza interdittiva della professione del Tribunale del 
Riesame di Torino del 5 luglio 2011 dove i pazienti soddisfatti non hanno più potuto 
continuare la cura per punire il loro medico curante: 

omissis 

Si aggiunga che, come sottolineato dal giudice monocratico, molte delle pazienti non obese 
esaminate a dibattimento si sono dichiarate soddisfatte dell’operato dell’appellante, onde sussiste il 
concreto pericolo che costoro continuino a rivolgersi al Dr. Zohoungbogbo perché continui a 
prescrivere loro il farmaco. 

Omissis 

I pazienti soddisfatti sarebbero colpevoli di non essere drogati? 

I pazienti soddisfatti perché la cura è conforme al consenso informato, il contratto di 
diritto privato medico – paziente, il quale ha riaffermato che il Math ’80 è un farmaco e 
non una droga. 

Per concludere: 

• Applicare la sentenza Berlusconi è un obbligo di legge. 

• Non applicare la sentenza di Zohoungbogbo è non osservare la legge italiana e 
questo può essere tradotto in atti ostili, atti razziali? 

Perché?   

Perché? 

Perché? 

Una storia infinita. Non ci resta che affidarci a Renato Zero: “Nessuna notte è infinita”. 

FORSE, DICO FORSE NON HO CAPITO NIENTE. 
FORSE, DICO FORSE HO CAPITO TUTTO. 
TEMO DI AVER CAPITO TUTTO. 
 

ogni riserva è lecita, legittima e legale. 

Dr. Mathias Christian Zohoungbogbo 

 

Rivalta di Torino, 10 settembre 2013 


